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ATA DA 22ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2018 DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
JARDINÓPOLIS, ESTADO DE SÃO PAULO, REALIZADA NO DIA 24 DE SETEMBRO 
DE 2018. 
 

 

VEREADORES PRESENTES: Ana Luísa Ortelani Valadares (Prof.ª Aninha), André Luiz 
Zanata, Cleber Tomaz de Camargos (Cleber da Bicicletaria), José Eduardo Gomes Júnior 
(Fofo), José Eurípedes Ferreira (Chupeta, Presidente), Lindenilton da Silva Ganda 
(Gandinha), Luiz Fernando Riul (Xotô), Luiz Gustavo de Sousa (Gustavo Sabá, 1º 
Secretário), Marli Rodrigues Violante Pegoraro, Mateus Signorini, Raimundo Ferreira 
Santos (Raimundo Gás, Vice-Presidente), Samuel Farah (Dr. Samuel) e Sebastião Ferreira 
(Prof. Tião, 2º Secretário). 
 

 

ABERTURA: 
 
Aos vinte e quatro dias do mês de setembro de dois mil e dezoito, na Câmara Municipal de Jardinópolis, Estado de São 
Paulo, no Salão de Reuniões, com início às 19:50 horas, foi realizada a 22ª Sessão Ordinária de 2018 do presente 
Legislativo. Havendo número legal de vereadores, o Sr. Presidente José Eurípedes Ferreira, invocando a Proteção de 
Deus, deu por aberta a sessão. 
 

 

EXPEDIENTE: 
 

• DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS ATAS:  
 
ATA DA 21ª SESSÃO ORDINÁRIA 2018 - 17/09/2018 
ATA DA 09ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 2018 - 17/09/2018 
 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco das atas,  
aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- atas aprovadas em bloco por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 

• LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS: 
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• Ciência ao Plenário do Edital de Convocação (referente Ofício nº 215/2018-SE da Prefeitura Municipal) para a 
realização de uma audiência pública (a ser realizada dia 27/09/18, às 11:00 horas) em que o Poder Executivo 
Municipal demonstrará e avaliará o cumprimento das metas fiscais, decorrentes do Relatório de Gestão Fiscal do II 
quadrimestre de 2018. 

 
 

REQUERIMENTOS: 
 

• REQUERIMENTO Nº 65/2018, de autoria do Vereador Dr. Samuel Farah, em que requer ao Senhor Prefeito que 
envie a esta Casa de Leis, para conhecimento, informações sobre o pagamento de adicional de insalubridade e/ou 
periculosidade aos agentes que trabalham na Casa Abrigo. 

 

• REQUERIMENTO Nº 66/2018, de autoria do Vereador Cleber Tomaz de Camargos (Cleber bicicletaria), em que 
requer ao Senhor Prefeito que envie a esta Casa de Leis, para conhecimento, informações sobre a solução dos 
problemas decorrentes do afundamento/desnível das PV’s existentes em nossa cidade. 

 

• REQUERIMENTO Nº 67/2018, de autoria do Vereador Cleber Tomaz de Camargos (Cleber bicicletaria), em que 
requer ao Senhor Prefeito que envie a esta Casa de Leis, para conhecimento, informações sobre a disponibilização do 
Campo do Bahia aos esportistas de nossa cidade. 

 

• REQUERIMENTO Nº 68/2018, de autoria do Vereador Cleber Tomaz de Camargos (Cleber bicicletaria), em que 
requer ao Senhor Prefeito que envie a esta Casa de Leis, para conhecimento, informações sobre a reconstrução do 
muro da EMEF “Naide de Paula Machado”, localizado na divisa com o Campo do Bahia. 

 

• REQUERIMENTO Nº 69/2018, de autoria do Vereador Luiz Gustavo de Sousa (Gustavo Sabá), em que requer ao 
Senhor Prefeito que envie a esta Casa de Leis, para conhecimento, informações sobre a existência, uso e empréstimo 
aos pequenos agricultores de implementos agrícolas da municipalidade. 

 
- requerimento do Vereador Lindenilton da Silva Ganda para a dispensa da leitura dos requerimentos, 
  aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   
 

- dispensada a leitura dos requerimentos. 
 
 

MOÇÕES: 
  

• MOÇÃO Nº 162/2018, de autoria dos Vereadores José Euripedes Ferreira (Chupeta) - presidente, Ana Luisa Ortelani 
Valadares, André Luiz Zanata, Cleber Tomaz de Camargos (Cleber bicicletaria), Luiz Fernando Riul (Xotô), José 
Eduardo Gomes Júnior (Fofo), Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), Luiz Gustavo de Sousa (Gustavo Sabá), Marli 
Rodrigues Violante Pegoraro, Mateus Signorini, Raimundo Ferreira Santos, Dr. Samuel Farah e Sebastião Ferreira, 
de Profundo Pesar pelo falecimento do senhor ANTÔNIO DA SILVA, ocorrido no dia 17 de setembro de 2018, aos 
79 anos de idade, no Distrito de Jurucê. 

 
- requerimento do Vereador Lindenilton da Silva Ganda para a dispensa da leitura da moção, 
  aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
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Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   
 

- dispensada a leitura da moção. 
 
 

FALA DOS INSCRITOS: 
 

• Se inscreveram e discursaram os seguintes vereadores:  
 

- Vereador André Luiz Zanata.  
- Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro. 
- Vereador Luiz Fernando Riul. 
- Vereador Cleber Tomaz de Camargos.  
- Vereador Luiz Gustavo de Sousa.  
 

• Requerimentos, indicações, moções e pedidos verbais:  
 

- A Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro apresentou uma moção verbal de aplausos a todos os motoristas 
das vans e ônibus escolares (que nunca foram lembrados) da Prefeitura, na pessoa da Renata que é a Coordenadora. 
Justificando que eles vão longe na zona rural e levantam de madrugada, quatro horas da manhã, para ir buscar os 
alunos; e tratam os alunos com muito respeito e com muito carinho, porque nós não tivemos nenhuma reclamação deles. 
Então, eles são muito importantes para o nosso município. 
 

- A Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal a respeito 
daquele um milhão que o Governador Marcio França doou para o nosso município para recapeamento e que, até agora, 
ela não viu falar nada desse dinheiro. Então, ela quer saber se esse dinheiro veio, se perderam o convênio ou o quê que 
aconteceu? 
 

- A Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro apresentou uma moção verbal de repúdio à Sra. Renata, da 
Vigilância Sanitária por ter entrado lá no Salão Paroquial da Igreja Matriz e jogado água sanitária na comida que estava 
sendo produzida pelos voluntários, para a quermesse da Igreja Matriz, só porque os produtos (como carne, presunto e 
mussarela) haviam sido doados de forma fracionada e não em peças inteiras. Lamentando que ela foi na quermesse, no 
sábado, e as pessoas estavam indignadas com a atitude da Sra. Renata; sendo que a mesma poderia ter dito que, somente 
naquele dia, eles poderiam usar os produtos do jeito que estava ali, já que não tinha nada estragado; que há casos e 
casos e a mesma está passando dos limites. Então, ela pede ao Sr. Prefeito que não dê tanto poder a pessoas que não 
tenham capacidade; porque ela não está tendo capacidade, ela está sendo arbitrária, ela está sendo muito autoritária; 
sendo que as pessoas que ocupam um poder desse têm que ter coração também. 
 

- O Vereador Luiz Fernando Riul fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal perguntando que, dado o 
apontamento do Tribunal de Contas no Processo eTC-4303.989.16 (em que auditores citam a não existência de um 
Plano Municipal de Mobilidade Urbana  e utilizam isso como um dois itens que apontam a falta de planejamento 
eficiente em uma das deficiências que afetam o Município de Jardinópolis) e para melhores esclarecimentos, ele vem 
requerer: Foi elaborado e há a existência de um Plano Municipal de Mobilidade Urbana no Município? Se sim, quando 
será implantado o referido plano já elaborado? Se não, qual a previsão de início de elaboração de um Plano Municipal 
de Mobilidade Urbana no nosso Município? 
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal perguntando quando 
será providenciada a limpeza do local e a colocação de uma tampa na tubulação da Rua Idelmo Scaloppi, ao lado do 
Seminário, no Bairro São Marcos? 
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal sobre o banheiro da 
Praça Matriz; que está abandonado, não tem torneira, não tem ralo, não tem nada. Perguntando cadê a Vigilância 
Sanitária? Lamentando que é uma vergonha, uma praça matriz com um banheiro daquele lá; e lembrando que está tendo 
festa lá. Sendo que ele deixou à disposição para o vereador que quiser assinar o requerimento junto com ele; ao qual, os 
Vereadores Gustavo e Gandinha disseram que também gostariam de assinar. 
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos pediu para enviar um ofício especial ao Prefeito Municipal pedindo para 
que encaminhe, urgente, sua equipe para tapar os buracos naquela pista da estrada de Cruz das Posses que liga a 
Sertãozinho, na dependência do Município de Jardinópolis; porque o local está muito perigoso por causa dos caminhões 
de cana das usinas. Argumentando que, como agora o Governador pôs pedágio para motociclistas, hoje os moradores de 
Jardinópolis que trabalham em Sertãozinho estão desviando com moto; na onde está tendo quase acidente ou já teve, 
pneus de carro estourados, etc.  
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez um requerimento verbal à Vigilância Sanitária sobre qual foi a 
conclusão do laudo da barraca “Cocada Paulista”, na Festa da Lapa? Se teve contratação de fiscal nos dias da Lapa ou 
se houve voluntários para acompanhar esse serviço? E, se houve, enviar valores e nome de contratados! 
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- O Vereador Luiz Gustavo de Sousa fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal requerendo que analise com 
cautela, antes de efetuar qualquer corte das horas extras dos funcionários, a necessidade de cada Setor. Pois, existe 
várias situações que são de extrema importância para a vida da população e o corte sem critérios pode afetar os serviços 
prestados à população. Por exemplo: os motoristas que, de sábado e domingo, leva o pessoal que faz hemodiálise até 
Ribeirão Preto; o pessoal que leva os pacientes para Barretos, no Hospital do Câncer; o pessoal que leva os pacientes até 
em São Paulo, no Hospital do Coração; o pessoal que leva os estudantes na área rural ou nos bairros mais afastados da 
Cidade (são casos que não pode parar; se o motorista parar, não tem ninguém para pôr no lugar); o pessoal do 
Departamento de Água e Esgoto (vocês já imaginaram final de semana sem plantão, quando tem falta d’água ou o 
esgoto está vazando?); o pessoal do Velório que fica de plantão nos fins de semana, sábado e domingo; o pessoal do 
Departamento de Obras que faz a limpeza nas áreas da Prefeitura; os vigias; etc. Ele acha que, quem trabalha, merece 
ganhar; e que o Secretário tem que ficar encima vendo quem está trabalhando, para passar para o Prefeito, porque ele 
tem informações de que ninguém está acompanhando os serviços. Argumentando que ele sabe que o Prefeito foi atuado 
pelo Ministério Público; mas, a Cidade não fica sem os nossos funcionários públicos, tudo depende dos nossos 
funcionários. 
 

- O Vereador Luiz Gustavo de Sousa fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal requerendo que, tendo em 
vista a aprovação do Projeto de Lei Nº 030/2018 (com a finalidade de destinar recursos para a construção de salas com 
fraldários nas creches Cleuza, Elias e Gilda) e tendo em vista o tempo que já transcorreu da aprovação do projeto até a 
presente data, envie a esta Casa de Leis as seguintes informações: Já foi feita a licitação para a construção das salas e 
dos fraldários nas creches acima referidas? Em que fase está o processo? Qual a previsão do início das obras? Qual a 
previsão do término de cada uma das salas das creches? Argumentando que já se passaram mais de três meses e ele está 
preocupado porque têm 132 crianças esperando vagas nas creches e a gente tem que matricular essas crianças. Sendo 
que ele deixou à disposição para quem quiser assinar o requerimento junto com ele; ao qual, o Vereador Gandinha disse 
que também gostaria de assinar. 
 
 

ENCERRAMENTO DO EXPEDIENTE E INTERVALO REGIMENTAL: 
 
- requerimento do Vereador Lindenilton da Silva Ganda para a dispensa do intervalo de 15 minutos,  
  aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
 

ORDEM DO DIA:  
 

• Discussão e votação do PROJETO DE LEI Nº 060/2018 do Executivo “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE 
CRÉDITO ESPECIAL NA LEI 4438/17, PARA CONCESSÃO DE AUXÍLIOS E SUBVENÇÕES SOCIAIS 
ATRAVÉS DO FUNDO MUNICIPAL PARA OS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE, QUE 
ESPECIFICA”: 
 
- requerimento do Vereador Lindenilton da Silva Ganda para a dispensa da leitura e votação em bloco dos pareceres, 
aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR    
    

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares    
Vereador André Luiz Zanata    
Vereador Cleber Tomaz de Camargos    
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior    
Vereador José Euripedes Ferreira    
Vereador Lindenilton da Silva Ganda    
Vereador Luiz Fernando Riul    
Vereador Luiz Gustavo de Sousa    
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro    
Vereador Mateus Signorini    
Vereador Raimundo Ferreira Santos    
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Vereador Samuel Farah    
Vereador Sebastião Ferreira    

 
- parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação e parecer favorável da Comissão de Finanças, Orçamento, 
Educação, Saúde, Meio Ambiente, Esporte e Cultura, aprovados em bloco por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR    
    

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares    
Vereador André Luiz Zanata    
Vereador Cleber Tomaz de Camargos    
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior    
Vereador José Euripedes Ferreira    
Vereador Lindenilton da Silva Ganda    
Vereador Luiz Fernando Riul    
Vereador Luiz Gustavo de Sousa    
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro    
Vereador Mateus Signorini    
Vereador Raimundo Ferreira Santos    
Vereador Samuel Farah    
Vereador Sebastião Ferreira    

 
- projeto aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR    
    

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares    
Vereador André Luiz Zanata    
Vereador Cleber Tomaz de Camargos    
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior    
Vereador José Euripedes Ferreira    
Vereador Lindenilton da Silva Ganda    
Vereador Luiz Fernando Riul    
Vereador Luiz Gustavo de Sousa    
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro    
Vereador Mateus Signorini    
Vereador Raimundo Ferreira Santos    
Vereador Samuel Farah    
Vereador Sebastião Ferreira    

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ------------------- 
 

• Discussão e votação do PROJETO DE LEI Nº 063/2018 do Executivo “DISPÕE SOBRE SUPLEMENTAÇÃO DE 
DOTAÇÕES ORÇAMENTÁRIAS, BEM COMO, ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL NA LEI MUNICIPAL Nº. 
4438 DE 17 DE OUTUBRO DE 2017”: 
 
- requerimento do Vereador Lindenilton da Silva Ganda para a dispensa da leitura e votação em bloco dos pareceres, 
aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR    
    

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares    
Vereador André Luiz Zanata    
Vereador Cleber Tomaz de Camargos    
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior    
Vereador José Euripedes Ferreira    
Vereador Lindenilton da Silva Ganda    
Vereador Luiz Fernando Riul    
Vereador Luiz Gustavo de Sousa    
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro    
Vereador Mateus Signorini    
Vereador Raimundo Ferreira Santos    
Vereador Samuel Farah    
Vereador Sebastião Ferreira    

 
- parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação e parecer favorável da Comissão de Finanças, Orçamento, 
Educação, Saúde, Meio Ambiente, Esporte e Cultura, aprovados em bloco por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR    
    

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares    
Vereador André Luiz Zanata    
Vereador Cleber Tomaz de Camargos    
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior    
Vereador José Euripedes Ferreira    
Vereador Lindenilton da Silva Ganda    
Vereador Luiz Fernando Riul    
Vereador Luiz Gustavo de Sousa    
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro    
Vereador Mateus Signorini    
Vereador Raimundo Ferreira Santos    
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Vereador Samuel Farah    
Vereador Sebastião Ferreira    

 
- projeto aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR    
    

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares    
Vereador André Luiz Zanata    
Vereador Cleber Tomaz de Camargos    
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior    
Vereador José Euripedes Ferreira    
Vereador Lindenilton da Silva Ganda    
Vereador Luiz Fernando Riul    
Vereador Luiz Gustavo de Sousa    
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro    
Vereador Mateus Signorini    
Vereador Raimundo Ferreira Santos    
Vereador Samuel Farah    
Vereador Sebastião Ferreira    

 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- --------- 
 

• Discussão e votação dos REQUERIMENTOS Nº 65/2018 a Nº 69/2018 e dos REQUERIMENTOS VERBAIS: 
 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco,  
  aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- requerimentos aprovados em bloco por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ------------------- 
 

• Discussão e votação da MOÇÃO Nº 162/2018 e das MOÇÕES VERBAIS: 
 
- leitura da moção.  
 
- O Vereador Luiz Fernando Riul apresentou uma emenda aditiva à Moção Nº 162/2018, para incluir o texto: “Há de 
se ressaltar que o Sr. Antônio da Silva foi um digno morador do Distrito de Jurucê, atuante em diversas causas no 
atendimento da população do distrito; e também destacar que foi ilustre vereador desta Casa de Leis, a Câmara 
Municipal de Jardinópolis”.  
 
- moção aprovada com emenda por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
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Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- moções verbais aprovadas em bloco por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- Houve um minuto de silêncio em homenagem aos falecidos. 

 

 

ENCERRAMENTO: 
 
Nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais querendo fazer uso da palavra, o Sr. Presidente José Eurípedes 

Ferreira deu por encerrada a sessão. 
 
A presente ata foi elaborada de forma sucinta e resumida já que a sessão está gravada na sua íntegra em vídeo, nos 
termos do Artigo 118 do Regimento Interno.  
 
Para fazer constar em ata, o Vereador e 1º Secretário Luiz Gustavo de Sousa lavrou a presente que vai devidamente 
assinada pelo Presidente e pelo 1º Secretário. 


